ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Mouila: le général Cyriaque Mbadinga nommé délégué spécial

Libreville/Gabon

a commune de Mouila a son nouveau **⊿**délégué spécial. Un communiqué n°037 rendu public hier jeudi 28 décembre 2023 par le Comité pour la

Transition et la Restauration des Institutions (CTRI) a annoncé le changement changement de régime d'Ali de maire de la commune de Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié. Le générale d'armée Cyriaque Mbadinga a été promu en qualité de délégué spécial de ladite et ce, durant la période

de la transition menée par les forces armées après le Bongo Ondimba.

Après Libreville, Port-Gentil, Lambaréné, Mouila sera donc dirigée par un militaire avec compétence de maire. Un changement attendu par les populations qui espéraient un signal fort dans la province de la Ngounié confrontée à plusieurs difficultés d'ordre infrastructurel.

Une nomination qui confirme la volonté du CTRI de tourner la page des années durant lesquelles les maires civiles ont eu à gérer avec des fortunes diverses ses différentes communes et autres arrondissements. Le général d'armée à la retraire Cyriaque Mbadinga,a été un acteur majeur de l'aviation militaire de notre pays pendant plusieurs décennies.



Fin de la Foire agricole : l'événement a connu un franc succès



Les acteurs agricoles posant avec le ministre.

Jean MADOUMA Libreville/Gabon

UVERTE le 23 décembre à l'esplanade de l'hôtel Le Mont de Cristal par le ministre de l'Agriculture, de l'Élevage et de la Pêche, Jonathan Ignoumba, la foire agricole a pris fin mardi dernier. C'est son directeur de cabinet, Sidoine Akoumbou, qui en a présidé la cérémonie de clôture.

Cet événement essentiel avait pour objectif de favoriser les échanges entre les acteurs économiques que sont les producteurs, les commerçants et les consommateurs. Et aussi permettre au public venu très nombreux d'apprécier les produits de l'agriculture et de la pêche – frais et transformés – du

Selon le ministre Jonathan

Ignoumba, l'agriculture, l'élevage et la pêche occupent près de 37 % de la population active, mais ne contribuent au PIB qu'à raison de 4,9 %. Au demeurant, la politique sectorielle du gouvernement de la Transition vise l'amélioration des revenus et des conditions de vie des populations. Pour atteindre cet objectif, le principal défi du Gabon d'ici à 2030 est de parvenir à une croissance économique soutenue et durable. Lequel défi passe par la poursuite d'un programme d'investissement public renforcé en faveur du secteur agricole et à la mise en place d'un environnement socio-économique favorable aux investisseurs privés.

Une ambition à laquelle, a-t-il dit, le président de la Transition, chef de l'État, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, accorde une grande importance.

La Cobac prend acte de l'existence de l'Agub

GM.NTOUTOUME-NDONG Libreville/GABON

A Commission bancaire de l'Afrique centrale ✓ (Cobac) a récemment pris acte de l'existence de l'Association gabonaise des usagers des banques (Agub). C'est via un courrier adressé à ladite association et qui est parvenu à notre rédaction que ses membres en ont été informés. " C'est une étape essentielle que nous venons de franchir. Cette reconnaissance donne désormais droit à notre association de consommateurs des services bancaires et financiers de porter à la connaissance du secrétaire général de la Cobac toute pratique



Les membres de l'Agub.

commerciale contraire à la réglementation en vigueur. Mais aussi d'assister nos membres dans le traitement de leurs réclamations auprès des établissements assujettis, des procédures de médiation, arbitrales ou judiciaires...", a réagi le président de l'Agub, Gildas Ndzengue Mbomba. Il faut savoir que cette

association est la première du genre dans le pays. Elle compte faire respecter les droits des consommateurs des services bancaires et financiers.

Il s'agit des usagers des banques, des établissements de microfinances, des compagnies d'assurances et des émetteurs de monnaie électronique ou établissements de paiement.